



Leyla Chihuán Ramos

Congresista de la República 2011 - 2016

ENERO 2012
AÑO I - NÚMERO 5
Del 23 al 27 de Enero

INFORME DE SEMANA DE REPRESENTACIÓN



Congresista Chihuán visitó instalaciones de concesionario APM Terminals Callao

Pág. 2

Camino a un terminal moderno y de vanguardia

Congresista Chihuán visitó instalaciones de concesionario APM Terminals Callao



Los congresistas Leyla Chihuán, Alejandro Yovera y Luciana León, juntos a los señores Henrik Kristensen, Director General de APM Terminals Callao y Alfredo Ferrero, ex ministro de Comercio Exterior y Turismo.

Como parte de sus funciones de representación, la congresista Leyla Chihuán Ramos visitó las instalaciones de la terminal Norte Multipropósito APM Terminals Callao en razón de conocer los procesos y operaciones de carga que se realizan en el terminal, así como los avances e inversiones realizadas y los planes y proyectos de inversión de acuerdo al contrato de concesión.

La visita fue guiada por los principales

funcionarios del consorcio internacional, liderada por su Director General Henrik Kristensen, y comprendió un recorrido por toda la extensión de la terminal, entre ellos las zonas donde se encuentran ubicados los diferentes buques que llegan al país, así como las maquinas operarias de carga y descarga.

APM Terminals, concesionaria que opera una red global de 65 puertos y terminales con 24,000 empleados en 52 países en los cinco continentes, se adjudicó por 30 años la

concesión del Terminal Norte Multipropósito del Terminal Portuario del Callao en abril de 2011 y dio inicio a sus operaciones tres meses después.

Cabe destacar también que estuvieron presentes en el recorrido la presidenta de la Comisión de Comercio Exterior y Turismo, Luciana León; y los congresistas Renzo Reggiardo y Alejandro Yovera en su calidad de miembros de dicha comisión. Asimismo, Laurids Uglvig y Carlos Caballeros, Director de Operaciones y Director de Finanzas de APM Terminals Callao, respectivamente,



Las madres de familia buscan apoyo para que se modifique norma que establece que niños que hayan cumplido 6 años hasta antes del 31 de marzo puedan matricularse al primer grado.

Madres de familia solicitan apoyo de Congresista Chihuán por norma que limita edad para ingreso a primaria

La congresista Leyla Chihuán Ramos recibió en su despacho a un grupo de madres de familia a fin de escuchar su disconformidad con la disposición del gobierno de limitar el ingreso a primaria de los niños que sólo tengan 6 años antes del 31 de marzo.

Para estas madres la Resolución Ministerial No.0622-2011-ED resulta contraproducente ya que perjudica a sus hijos nacidos en los meses posteriores a marzo puesto que al no cumplir con la edad cronológica requerida los están obligando a repetir nuevamente el año escolar.

Tras escuchar a las señoras, Chihuán Ramos indicó que ya había emitido un oficio a la ministra de Educación, Patricia Salas O'Brien, con la única finalidad trasladarle las inquietudes que ha recibido por diversos padres de familia que se consideran perjudicados por dicha norma.

Asimismo, indicó que buscará canalizar este y todos los pedidos que aquejan a la comuna ante las instancias competentes a fin de encontrar una pronta solución.

Mesa de Trabajo Afroperuana alista próximas actividades
Congresista Chihuán se reúne con representantes de asociaciones afro



Congresista Leyla Chihuán junto a los integrantes del Equipo técnico de la Mesa de Trabajo Afroperuana, con quienes está trabajando todo lo referente a las actividades y plan de trabajo de la Mesa.

Como parte de sus labores de representación, la congresista Leyla Chihuán Ramos se reunió esta semana con las diferentes asociaciones civiles de la comunidad afroperuana a fin de establecer alianzas estratégicas en beneficio de los afrodescendientes.

Entre los puntos que se discutieron durante la reunión fue la total reingeniería de la Mesa de Trabajo Afroperuana (MTA) la misma que preside la Congresista Chihuán. "Lo que queremos hacer a lo largo de este año es impulsar el desarrollo de acciones concretas que promuevan el desarrollo de los afrodescendientes. Para ello hemos convocado a los representantes de la sociedad civil para que de manera conjunta podamos cristalizar, en corto y mediano plazo, los proyectos y actividades que se realicen en torno a la Mesa Afro@, señaló Chihuán.

Entre las organizaciones que se reunieron con la Parlamentaria figuran el Centro de Estudios y Promoción Afroperuanos - LUNDU; la Red Nacional de Jóvenes Afroperuanos - ASHANTI; el Centro de Desarrollo Étnico CEDET; Makungu para el Desarrollo; asimismo Igor Correa y Delia Pinto, integrantes de la Comunidad Andina de Naciones; y Antonio Quispe, asesor del Ministerio de Cultura.



La presidenta de la Mesa de Trabajo Afroperuano intercambiando ideas con la Directora de Asuntos Afroperuanos del Ministerio de Cultura, Rocio Muñoz.



Makungu para el Desarrollo presentó una ponencia sobre las ventanas de oportunidades que existen en el mercado.



Congresista Leyla Chihuán tras su reunión con Igor Correa y Delia Pinto, ambos integrantes de la Comunidad Andina de Naciones (CAN) y las representantes del Centro de Estudios y Promoción Afroperuanos LUNDU.

La congresista Leyla Chihuán junto a los representantes del Centro de desarrollo Étnico C E D E T, Oswaldo Bilbao Lobatón y Sofia Anzaga Muñoz, tras coordinar el cronograma de actividades que se realizará a lo largo de este año.



REUNIÓN CON ALCALDES

Campaña Escolar 2012
Congresista Chihuán y alcalde de SMP juntos por una mejor educación



Durante la reunión estuvieron presentes, además de la Congresista Chihuán, el señor Edgar Roas Escalante, gerente de Participación Ciudadana; la señora Karina Farfán García, sub gerente de Educación, Juventud y Cultura; el alcalde distrital de San Martín de Porres, Freddy Ternero Corrales, y la señora Graciela Morris Abarca, gerente Municipal.

Próximos a iniciar las clases escolares en el país, la congresista Leyla Chihuán Ramos ha previsto organizar la campaña escolar denominada "Al Colegio con Leyla Chihuán", la misma que consiste en entregar packs escolares consistentes en cuadernos, lápices, cartuchera, entre otros implementos.

En razón de ello, la parlamentaria se reunió con el alcalde de San Martín de Porres, Freddy Ternero Corrales, para conversar acerca de los preparativos de dicha campaña que beneficiará a cientos de niños de las zonas menos favorecidas del distrito, como son el caso de Mi Terruño, Cerro Candela y Chuquitanta.

Durante la reunión Chihuán Ramos invitó a la Autoridad Edil a trabajar conjuntamente para llevar a cabo esta actividad la primera semana de marzo y así beneficiar a unos mil niños sanmartinenses. Cabe resaltar que la congresista Chihuán es miembro titular de la Comisión de Educación, Juventud y Deporte del Congreso de la República.



La presidenta de la Mesa de Trabajo Afroperuano intercambiando ideas con la Directora de Asuntos Afroperuanos del Ministerio de Cultura, Rocio Muñoz.



Representantes de la Red Nacional de Jóvenes Afroperuanos (Ashanti).



DESPACHO CONGRESISTA LEYLA CHIHUÁN RAMOS
Edificio José Faustino Sánchez Carrión
Jr. Azángaro 468 of. 815 - Cercado de Lima
311 - 7777 anexo 7484